



# Le collège de Jonzac célèbre le Mexique.

publié le 16/10/2024

---

Nous avons une belle aventure culturelle qui attend nos élèves hispanistes de 5e !

Ils sont actuellement en train de découvrir l'une des fêtes les plus emblématiques et colorées du Mexique : Día de los Muertos. Cette fête, célébrée chaque année autour du 1er et 2 novembre, est un moment spécial au Mexique pour honorer et se souvenir des proches disparus dans une ambiance festive et joyeuse.

Une exposition au collège dans le cadre de ce projet : les élèves travaillent à la création d'une exposition dans le couloir du collège, qui mettra en lumière les symboles et les traditions du Día de los Muertos. Vous y trouverez des fleurs en papier, des crânes décorés (calaveras), des guirlandes colorées (papel picado) et bien d'autres éléments typiques de cette fête. L'objectif est de permettre à tous les élèves et enseignants du collège de découvrir et d'apprécier cette tradition mexicaine unique.

Pour rendre cette découverte encore plus immersive, nos élèves hispanistes auront la possibilité de porter un accessoire ou un déguisement inspiré du Día de los Muertos lors du cross du collège. Ce sera l'occasion d'ajouter une touche festive et originale à cet événement sportif tout en mettant en avant leur travail et leur enthousiasme pour cette fête.

Pour compléter cette expérience culturelle, un repas mexicain sera servi à la cantine. Les élèves auront l'opportunité de goûter des plats typiques, en lien avec les traditions culinaires du Mexique, afin d'approfondir leur découverte de cette culture à travers ses saveurs.

Pour clore ce projet en beauté, une sortie au cinéma est prévue à la rentrée des vacances. Les élèves iront voir un film d'animation sur le thème du Día de los Muertos, une manière ludique et captivante de comprendre les valeurs et les symboles de cette fête traditionnelle.

Ce projet est une magnifique opportunité pour nos élèves de 5e de s'ouvrir à une culture riche et colorée, tout en développant leur créativité et leur esprit d'équipe.

Nous sommes très fiers de les voir s'impliquer avec autant d'enthousiasme et de curiosité.

Merci à tous les parents pour leur soutien, et bravo à nos élèves pour leur participation active dans ce projet !

Mme Breuil, enseignante d'espagnol au collège



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.